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Не так быстро, как хотелось бы, растут на Пинасе этажи второго 
72-квартирного дома для трудящихся завода комплектных металличе
ских конструкций. Возводят пусковой объект года строители четвертого 
управления треста Уралтяжтрубстрой из бригады А. И Останкевича. 
Сетуют на неритмичную поставку панелей с завода Ж БИиК. Но вот, на
конец. долгожданный панелевоз, и стропальщик Иван Максимович Останин 
надевает рукавицы.,. Будет монтажникам работа!

Фото В. ЗОТОВА

' ,.М  т о м а  один яз «нндв- 
виду а лещиков* выложил
еше один, весьма серьезный 
козырь: будем строить ин
дивидуальное жилье, значит, 
крепко ударим по пьянству 
и хулиганству. Нельзя не 
согласиться с таким выво
дом - рабочего динасового 
аавода; Услышать его дове
лось на февральском засе
дании совета трудового кол
лектива, где жарко обсуж
дался вопрос об индивиду
альном жилищном строи
тельстве на предприятии.

Вспоминается прошлогод
ний разговор с родственни
ками однрго из первоураль
ских застройщиков, слесаря 
динасового завода А. И. 
Соловьева. Тесть, помогший 
ему в покупке одной из пус
тующих на улице Белинско
го избенок и в приобрете- 
нии стройматериалов, не 
мог нарадоваться. Алек
сандр Иванович, склонный к 
спиртному, сразу отвлекся 
от пагубной привычки, заго
релся собственным делом. 
И наоборот. Когда его меч
ты оказались в бюрократи
ческих путах (на начавшу
юся стройку был наложен 
неожиданный запрет), он 
загулял пуше прежнего. %

Обидно за человека, И за 
нас, умеющих запутывать 
самые простые вопросы. Вот 
почему с радостью услышал 
недавно от главного архи
тектора города В. А. Кухты 
о том, что запреты для част
ников, решивших выполнить 
овою жилищную программу, 
наконец-то сняты. Теперь у

ВЫГОДНЫЕ НОВОСЕЛЬЯ
■  ИНТЕРВЬЮ С НЕКОТОРЫМИ 

РАЗМЫШЛЕНИЯМИ И ВЫВОДАМИ

них есть возможность стро
ить свои дома в поселках, 
на пустырях, там, где жи
лье погорело и не предпола
гается его' сносить.

А что предприятия? Пока 
там делаются лишь первые 
робкие шаги по строитель
ству индивидуального жи
лья в городе. Целый микро
район под образцовый по
селок, как известно, отве
ден в запрудной части го
рода. Сейчас новотрубиики 
и «Свердловскгражданпро- 
ект» дорабатывают проект
ную документацию. Еще 
предстоит утрясти вое ню
ансы с инженерным обес
печением, транспортом, рас
пределением участков и 
т. д. Не все ясно по эколо
гии.

По словам главного архи
тектора города, сейчас рас
сматриваются варианты для 
отведения площадки под 
строительство индивидуаль
ного жилья трудящимся за 
вода трубчатых строитель
ных конструкций. Кажется, 
поутихли споры и на Дина
се. Отпал первоначальный 
вариант — деревня Калата. 
Горисполком отвел для двух 
десятков застройщиков

предприятия место выше 
улицы Крылова,

— А у вас, в производ
ственном .объединении
«Хромпик», — рассказывает 
начальник проектного от
дела Г. И. Швецов, — пла
нируется построить индиви
дуальный жилой поселок в 
районе Пильной, Здесь, на 
пути к пионерскому лагерю, 
приглядели пустырь площа
дью около 15 гектаров...

Сейчас на уровне горис
полкома решается вопрос 
об отводе для хромпиков- 
иев этого земельного участ
ка. Если будет дано добро 
и в облисполкоме, и в Сове
те Министров РСФСР (та
ковы инстанции, через кото
рые необходимо, пройти в 
обязательном порядке по 
закону, так как речь идет о 
государственных угодьях), 
то заводчаяе уже в этом 
году приступят к проектиро
ванию первой очереди по
селка на 100— 150 домов с 
детским садиком и магази
ном.

Кстати, нигде выбор мес
та для коттеджей не про
ходит гладко. Район у нас 
перенасыщен промышленны
ми предприятиями, вокруг 
которых необходимо сохра
нять санитарную зону. Зна
чит, здесь строить нельзя! 
А покосы, питьевые водое
мы или прекрасные ураль
ские леса, теряющие год от 
года свою спелость? Не 
приносить ж е их в жертву 
надвигающемуся буму ивд- 
строительства! Против, по
рой, даже... спортсмены. У 
нас, говорят, удобный пус
тырь был для проведения 
соревнований, а вы — посе
лок ..

И все-таки строить выгод
но. Ведь зачастую получает
ся так: гараж  у горожани
на в одном месте, сад-ого
род — в другом, а кварти
р а—в третьем. Не лучше ли, 
чтобы он имел все под. ру
ками? Не рентабельнее ли 
для государства? Полное 
обеспечение овощами и 
фруктами (продовольствен
ная программа — дело все
народное), трудовое воспи
тание в семье. А значит, и 
меньше поводов для... пьян
ки.

В. ГУБАЧЕВ.

Ш РУДОУПРАВЛЕНИЕ

АТС для поселка
И ЗВЕЩ ЕНИЕ

18 марта в 10 часов во Дворце культуры и 
техники «Строитель» проводится день депутата с 
участием руководителей органов общественной са
модеятельности населения города. Приглашаются 
руководители социально-воспитательных комплек
сов, председатели уличных и домовых комитетов, 
товарищеских судов и женсоветов по месту ж и
тельства.

Повестка дня:
1. О задачах органов общественной самодея

тельности населения города по подготовке и про
ведению выборов народных депутатов СССР.

2. Встреча с кандидатом в народные депутаты 
СССР П. П. Пьянковым. Во встрече принимают 
участие руководители горисполкома.

Горисполком.

Очередное заседание сове
та трудового коллектива 
прошло в рудоуправлении. 
Вначале собравшиеся рас
смотрели и утвердили смету 
расходов из фонда оплаты 
труда на 1989 год. С уче
том поступивших замечаний, 
предложений и дополнений 
утверждено положение о 
формировании и распределе
нии фонда оплаты труда на 
предприятии в связи с пере
ходом на вторую модель 
хозрасчета.

Реш ено в ы д е л и т ь  
14480 рублей из фонда со
циального развития рудо

управления на реконструк
цию под АТС здания быв-' 
шей детской больницы в 
Билимбае.

В связи с тем, что в со
вет поступают просьбы о 
внеочередном выделении жи
лья, принято решение не 
подменять профсоюзные ко
митеты, жилищно-бытовые 
комиссии. Заявления дол
жны вначале там рассмат
риваться и, в крайнем слу
чае, в. совете трудового кол
лектива.

Т. МУЛЛАНУРОВА, 
секретарь совета 

трудового коллектива.

  ■  К Р А Й  РО Д Н О Й
ТРЕВОГИ И НАДЕЖДЫ

КАКОЙ СЮРПРИЗ 

ЖДЕТ НАС?
На улице Ватутина 

есть стенд, один из р а з 
делов которого  посвя
щен производственном у 
о бъединению  «Хромпик». 
С гордостью  сообщ ает
ся, что предприятие  экс
портирует свою продук
цию в 32 страны мира. 
А гордиться, по-моему, 
нечем. Видимо, в этих 
странах не ж елаю т р а з 
ворачивать такое  п р о и з 
водство, пекутся о  з д о 
ровье  своих граждан. 
Не лу^ше ли и нам, со
кратив экспорт, умень
шить мощность «Хром
пика»?

Медики открыли нам 
глаза на коварство вы
б р о со в  СУМЗа и «Хром
пика», Неблагополучная 
экологическая обстанов
ка приводит к неизлечи
мым болезням ,  р о ж д е 
нию ослабленных детей. 
Второй н о м ер  журнала 
«Знание — сила» приво
дит жестокие, цифры  от
носительно нашего з д о 
ровья. Благодаря  прессе  
мы теперь знаем , что 
представляет из себя  
«красавица» Чусовая, 
сколько нитратов с о д е р 
жится в овощах и ф р у к 
тах. Известно, что уж е 
сейчас обш ирны е зем ли 
совхоза «П ервоураль
ский» по экологическим 
с оображ ениям  непригод
ны для выращивания 
овощей.

Тревожная обстановка. 
При им ею щ ем ся  а р се н а 
ле, наверное, п ер во 
уральцы вправе  надеять
ся на благоразум ие  тех, 
кому мы доверили свою 
судьбу. Но у нас нем а
ло поводов для бесп о
койства относительно се
годняшней политики в 
экологических вопросах. 
Например, хорошо, что 
хромпиковцам на следу
ющую пятилетку в ы деле 
но 43 миллиона рублей 
на реконструкцию д е й 
ствующего производства. 
Но при этом пр едп о л а 
гается строительство но
вого цеха реактивов. 
Зачем? И какой сю рприз 
ждет  нас? Нам с о ве р 
шенно ничего неизвест
но о природоохранных 
м ероприятиях на реко н
струируем ом  заво де  
ТИМ в Билимбае. По 
проекту предполагается, 
что после реконструкции 
завод будет выбрасывать 
в а тм осф еру  еж егодно 
800 тонн пыли и газа. А 
что ж е  это за м ер о п р и 
ятия, так ли они надеж
ны и действительно ли 
сократят выбросы до 
33 тонн? Вот бы узнать 
об этом от заинтересо
ванных лиц. Много гово
рят о п рограм м е  строи
тельства защитных со
оружений на СУМЗе, А 
подвергалась ли она 
беспристрастной научной 
экспертизе, и что даст

п ервоуральцам  е е  осу
ществление?

Знаем ,  очень хочется 
руководителям  построить 
у нас зав о д  минплит. 
Несм отря  на то, что кон
центрация п р о м ы ш л ен 
ных предприятий и так 
выше нормы, в трудовых 
коллективах острая  не
хватка кадров, а п р и ез 
жавший в С вердловск  
секретарь  ЦК КПСС Ни
конов в сво е  в р ем я  п ря
м о посоветовал взять 
курс на развитие п р о д о 
вольственной базы , по
тому что помощ и с про
довольствием  ждать не
откуда. Кто ж е  принима
ет р е ш е н и е  о  бе ск о н еч 
ном наращивании о б ъ 
ем ов  выпуска пр о д у к
ции? Хоть кем-то, пусть 
приблизительно, оцен и
вался суммарны й эк о л о 
гический эф ф ект ,  как 
это делается  сейчас а 
Нижнем Тагиле или в 
Башкирии, куда на нор
м ализац ию  окр у ж аю щ ей  
среды  в городах  Стер- 
литамак и Салават пра
вительство направило 
500 миллионов рублей. 
Скажут ли, наконец, ру
ководители санэпидстан
ции и зд равоохранен ия  
города, куда водить гу
лять детей из «подФа- 
кельных» детсадов
N2 101, 104, м ож но  ли 
купаться в Чусовой, есть 
рыбу из нее, пить воду, 
поливать огороды ? Как 
быть в ладельц ам  «под- 
фа,кельных» садовых уча
стков? У знаем ли мы чет
кую позицию пер во 
уральского горком а
КПСС и Совета н а р о д 
ных депутатов по этим 
вопросам?

Предлагаю : начать р а з 
работку комплексной 
экологической про гр ам 
мы П ервоуральска  (все
го района). Привлечь к 
этому ученых Уральского 
отделения Академии на
ук СССР. Большую роль 
в организации мог бы 
сыграть пресс-центр
«Экология». П ервоурала-  
скому Совету народных 
депутатов и горком у 
КПСС мож но бы органи
зовать регулярны е  отче
ты по экологическим . 
вопросам  п е р е д  о бщ ес т 
венностью. Сроки и м ес 
то встреч з а р ан ее  сооб
щать ч е р е з  городскую  
газету с обязательной 
публикацией отчета, О р 
ганизовать встречи о б 
щественности с руково
дителями области, ве 
домств, министерств, с 
представителями науки. 
Потребовать от п р ед 
приятий (ведомств) целе
вого вы деления средств 
городу на экологические 
нужды.

Л. СТРЕЛЬЦОВА, 
зам. секретаря

парткома треста 
Уралтяжтрубстрой.



клуБ «ИЗБИРАТЕЛЬ»
  ■  СЛОВО ДОВЕРЕННОМУ ЛИЦУ

ПОЧЕМУ Я АГИТИРУЮ ЗА ПЬЯНКОВА

На много вопросов приходится отвечать, встре
чаясь с избирателями в эти дни, вальцовщику пер
вого цеха Новотрубного завода Павлу Павловичу 
Пьянкову, кандидату в народные депутаты СССР по 
303-му территориальному избирательному округу.

Фото В. ЗОТОВА.

■ НАПОМИНАЕМ:

ПРОВЕРЬТЕСЬ 
В СПИСКАХ

Поделюсь с читателями 
своими впечатлениями пос
ле  поездки по городам  на
шего избирательного окру
га Листовки, развеш анны е
во многих общественных
местах, свидетельствовали, 
что до нас здесь  побывал 
кандидат в народны е д е 
путаты Евгений Васильевич 
Киршин, секретарь партко
ма комбината «Уралэлектро
медь».

С ам ые первые встречи 
на вы езд е  не удовлетвори
ли ни Павла Павловича
Пьянкова, ни его д о в е р е н 
ных лиц. Как правило, в
красных уголках, к о н ф е 
ренц-залах  собирались в 
большинстве представители 
администрации, бухгалтер
ские работники, то есть та 
деж урная  аудитория, кото
рая  выручает всегда.

Как дойти до  рабочего  
человека, который п р ед 
ставляет основную массу 
избирателей? И было при
нято реш ение  идти на ра 
бочие места. Мы увидели, 
что рабочие одобрительно 
отнеслись к такой ф о р м е  
агитации. Состоялся откро
венный разговор ,  каким об
р а зо м  будет претворяться

«НЕ ЗА ТОГО, КТО ЯРЧЕ ВЫСТУПИЛ. КТО КРА
СИВ В БЕСЕДЕ, ОТДАМ СВОЙ ГОЛОС. ЗА РАБО
ЧЕГО ПЬЯНКОВА, ЗНАЮ Щ ЕГО НАШИ НУЖДЫ...»

Стаховой. Какв жизнь политическая р е 
ф орм а ,  которая начинается 
с предстоящих выборов.

Рабочие недвусмысленно 
спрашивали, почему так 
мало выдвинуто кандидатов 
от рабочих (по области из 
29 кандидатов — 18 руко
водителей, 4 партийных р а 
ботника и всего лишь 7 р а 
бочих и те, возмож но,  не 
пройдут, так как у кандида- 
тов-руководителей, партий
ных работников намного 
больш е агитационного мате
риала). Было подмечено, 
что листовки о Е. В. Кир- 
шине вывешены давно, вы
полнены красочно офсетной 
печатью. З десь  и значки 
бесплатные «Голосуйте за 
Киршина», агитмашина...

Высказывали претензии к 
о рганизаторам  п р е д в ы б о р 
ной кампании, к представи
телям трудовых коллекти
вов, присутствовавших на 
окруж ном  предвы борном  
собрании 10 февраля ,  за 
то, что они не смогли от
стоять кандидатуры других 
рабочих — Лунина, Зана-

дворовои, 
получилось, спрашивали л ю 
ди, что представители р а б о 
чего класса, а это большин
ство населения Верхней 
Пышмы, Кировграда, Верх- 
нейзинска и П ервоураль
ска, не получили необходи
мого количества голосов 
для представления к реги
страции?

По м оем у  личному м не
нию, окруж ное п р е д в ы б о р 
ное собрание  отдало голо
са тому, кто ярче выступил, 
эм оц иональнее  был принят 
присутствующими. Эмоции 
сыграли не последнюю 
роль.

Считаю, что по-партийно
му поступили коммунисты- 
руководители А. И. Ткачук, 
В. Н. Дуев, А. С. Калякин,
А. О. Рубцов, которые про
сили не рассматривать их 
кандидатуры и отказались 
в пользу рабочих кандида
тов. И последний пример: 
секретарь С вердловского  
горкома КПСС Владимир 
Дмитриевич Кадочников 
снял свою кандидатуру в

пользу рабочего  канди
дата.

Может получиться так, 
что депутатский корпус, 
если мы не п роголосуем  
за рабочих, в подавляю щ ем  
большинстве будет  состоять 
из руководителей и партий
ных работников. Но ещ е  
В. И. Ленин предупреж дал:  
«Надо, чтобы рабочие  во 
шли во все государствен
ные учреждения...  Мы за 
это возьм ем ся ,  это сдел а ем  
и этим изгоним из наших 
у чреж дений бю рократизм».

Если говорить о п латфор
мах обоих кандидатов, то 
очи практически одинаковы. 
Оба намерены  решать со 
циальные проблемы. И тут 
я бесс п о р н о е  преимущ ест
во отдаю рабочем у  депута
ту, который не понаслышке 
знает проблем ы  простого 
труженика. За  Павлом Пав
ловичем Пьянковым его 
бригада, цех, трудовой кол
лектив 26-тысячного Ново
трубного завода , рабочий 
класс нескольких городов  
округа.

Н. МИНЬКИН, 
доверенное лицо 

кандидата в народные 
депутаты СССР.

К 10 марта участковые 
избирательны е комиссии за 
кончили составление спис
ков избирателей и присту
пили к их сверке. Ст. 34 
Закона  о выборах народ
ных депутатов СССР требу
ет от участковых комиссий 
за  15 дней до выборов 
представить списки для все 
о бщ его  ознакомления, что
бы выявить на день голосо
вания точное количество 
избирателей и достоверны е  
данные о них. Нужно, что
бы каждый проверил, пра
вильно ли записаны его 
фамилия, имя, отчество, год 
ро ж ден ия  и домашний а д 
рес. Делается  это в изби
рательном участке по м ес 
ту постоянного или в р е м е н 
ного проживания. Места на
хож дения избирательных 
участков были опубликова
ны 5 января 1989 года в го
р одской  газете.

В списки избирателей 
включаются граж дане  СССР, 
ко дню или в день вы бо
ров достигшие 18-летнего 
возраста,  фактически про
ж ивающие, независимо от 
прописки, на территории 
избирательного участка. 
Военнослужащие и члены 
их семей, прож иваю щ ие на 
территории воинских час
тей, включаются в список 
по месту службы, а прож и
в аю щ ие вне  территории 
располож ения  воинских час
тей вносятся в список по 
месту жительства. Не вклю
чаются в списки для голо
сования иностранные граж 
дане; лица б е з  гражданст
ва; признанные судом  не
д ееспо со бны м и  психически 
больные; лица, находящ ие
ся в местах лиш ения свобо
ды, а также направленные 
в л ечеб но-трудовы е  пр о ф и
лактории по реш ен ию  на
ро дн о го  суда.

П ропущ енны е и вновь 
прибывш ие для постоянного 
проживания граж дане по 
р еш ен и ю  участковой изби

рательной комиссии в день 
голосования вносятся в д о 
полнительный список на ос
новании удостоверения на 
право голосования. Если из
биратель в день выборов 
26 марта будет  отсутство
вать по месту постоянного 
проживания — находиться 
в командировке ,  в отпуске, 
нужно за р ан ее  известить 
участковую комиссию и по
лучить удостоверение  на 
право голосования по м ес 
ту пребывания в день вы
боров.

Избиратель м ож ет  быть 
включен в список только в 
о дн о м  избирательном уча
стке — по месту постоян
ного или врем енного  про
живания. Закон не требует 
составления списков по ал
фавиту, а предлагает  ука
зывать фамилии избирате
лей в порядке ,  удобном 
для организации голосова
ния.

У важаем ы е избиратели, 
просим вас удостовериться 
в правильности составления 
списков в помещении уча
стковых избирательных ко 
миссий (можно по т е л е ф о 
ну) е ж едн ев н о  с 10 до  20 
часов, кр о м е  воскресенья. 
Если вы не знаете, где на 
ходится ваш избирательный 
участок и н ом ер  его тел е 
фона, вы м о ж ете  узнать об 
этом по телеф ону  2-27-56.

ВЫПУСКАЕМ 
СТЕНГАЗЕТУ
Готов очередной номер 

стенгазеты «Избиратель», 
которая выходигг в клубе 
избирателей, расположенном 
во Дворце культуры и тех
ники Новотрубного завода. 
В ней идет речь, о формах 
агитмассовой работы, кото
рые используют в нынешней 
'кампании агитаторы цеха 
№ 2 завода.

П. ЗЫКОВ,
заведующий агитклубом.

В очень насыщенный 
для кандидатов в депу
таты П. П. Пьянкова и 
Е. В. Киршина день Ев
гений Васильевич встре
тился с трудящимися 
производственного объ
единения «Хромпик». Со
стоялась встреча в прос
торном кабинете техниче
ского обучения предприя
тия.

Доверенное лицо, на
чальник лаборатории ме
ханизации комбината 
«Уралэлектромедь» В. В. 
Шмидт; напомнив био
графические данные кан
дидата, заострял внима
ние на его человеческой 
сути, деловитости, уме
нии идти в ногу со вре
менем.

— Я прошу все взве
сить и прийти к одно
значному мнению: кто из 
двух претендентов на де
путатский мандат наи
более способен решать 
сложные задачи.

Тут же вопрос из за
ла: как В. В. Шмидт 
расценивает шансы сво
его кандидата после его 
встреч с избирателями в 
других городах?

— О шансах говорить 
не буду, вое покажут 
выборы, — ответил Вла
димир Владимирович. — 
Стоит оказать о том, как 
Киршина воспринимают 
избиратели. В целом 
доброжелательно. Он бе
седует с людьми, отвеча
ет на их вопросы пре
дельно честно. А ведь 
порой на одной встрече 
задают более ста вопро
сов.

Каков кандидат в об
щении с людьми, собрав
шиеся затем сами уви
дели. Е. В. Киршин из

КТО ИЗ ДВУХ?
■ РАЗМЫШЛЕНИЯ ПОСЛЕ ВСТРЕЧИ 

С КАНДИДАТОМ В ДЕПУТАТЫ
ложил основные моменты 
овоей предвыборной 
платформы, суть которой 
в одной фразе: «Нужно 
н е о т л о ж н о  менять 
жизнь». Как мы знаем, 
упор он делает на реше
ние социальных проблем.

Евгений Васильевич 
высказал свое мнение и 
по поводу будущего Вер
ховного Совета. Он его 
представляет как про
фессиональный парла
мент.

И сразу же. пришлось 
парировать вопрос:

— Если законодатели 
будут профессионалами, 
не оторвутся ли они от 
народа?

— В Верховный Совет 
должны войти специали
сты, а остальные депута
ты будут работать в ко
миссиях.

Вопросы следовали 
один за другим. Канди
дату постоянно приходи
лось переключаться с 
одной темы на другую.

Впрочем, подобная си
туация была и на встре
че хромпиковцев с П. П. 
Пьянковым.

Обе встречи прошли в 
доброжелательной обста
новке, присутствующие 
не «подкидывали» прово
кационных вопросов. Хо
тя напряженность, особая 
собранность у кандидатов 
ощущается. Д а и как же 
иначе? Ведь на встречах 
они работают, трудятся 
ѵпорно и серьезно. И, 
наконец, очень волнуют
ся.

— Ох и тяжело им, 
кандидатам, приходится, 
— вздохнула сочувствен
но за моей спиной на од
ной из встреч женщина.

Вполне с нею соглас
на. И, думаю, мы, изби
ратели, на встречах дол
жны проявлять человеч
ность, понимание и вы
держку. Правильно при
звала городская газета 
избирателей к коррект
ности и культуре.

Но вернемся к встрече 
с Е. В. Киршиным.

В аудитории было не
мало молодых хромпи
ковцев. И их интересова
ло, как собирается кан
дидат защищать моло
дежь, его мнение о мо
лодых современниках. 
Отметив много доброго 
в молодежи, которую 
знает хорошо, поскольку 
постоянно с нею встреча
ется, Е. В. Киршин с 
горечью констатировал, 
что немало молодых лю
дей заражено потреби
тельством.

Так как кандидат в • 
прошлом врач, ему был 
задан вопрос об отноше
нии к медицинским ко
оперативам.

— Я за кооперативы, 
которые прививают здо
ровый образ жизни, и 
категорически против ко
оперативов, занимающих
ся лечением. Люди вы
нуждены прибегать к их 
услугам за высокие це
ны.

Следом вопрос иного 
плана:

— Ваше мнение по 
поводу недавно опубли
кованного в печати про
екта Закона о качестве 
продукции?

— Считаю, что это не 
проект Закона, а набор 
лозунгов.

Интересное совпаде
ние: и Павел Павлович, 
и Евгений Васильевич 
когда-то начинали тру
довую деятельность ста
ночниками, токарями. 
Считают ли они справед
ливым подход к профес
сии станочника, в част
ности, пенсионный ценз, 
продолжительность от
пуска? Оба кандидата 
готовы защищать права 
представителей этой про
фессии. Впрочем, и дру
гих «обиженных», к при
меру, шоферов.

Суммируя впечатления 
от встреч с обоим.и кан
дидатами, могу сказать 
вот что. Мне по душе 
уважительность, с кото
рой Павел Павлович и 
Евгений Васильевич го
ворят друг о друге. Д у
маю, что это не уловка 
в погоне за очками, а 
объективность мыслящих 
по-государственному лю
дей, коммунистов. И да
лее. На обеих встречах 
мне было от начала до 
конца по-настоящему ин
тересно. Рабочий Пьян
ков, и партийный работ
ник Киршин показали 
широту взглядов, умение 
прйникать в глубь проб
лем. И, что немаловаж
но, умение ценить и под
держать шутку, юмор, 
понять, что за каждым 
вопросом, обращением к 
ним — чья-то судьба, 
боль, проблема.

А. ФИЛАТОВА.

Ш ВОПРОС 
РЕБРОМ НЕ ТОЛЬКО ОТ СЕБЯБлизится день вы бо

ров, а многие  жители 
нашего поселка не смо
гли встретиться с канди
датами в народны е  д е 
путаты СССР и поде
литься с одним из буду
щих избранников своими 
мыслями и заботами. 
Хотелось бы, чтоб такую 
возможность предоста

вила нам городская  га
зета.

Талицу о бр азн о  назы 
вают воротами П ерво
уральска, и отношение к 
поселку, где проживает 
десять тысяч человек, 
тоже как к воротам.

Иначе как расценить си
туацию: жилья понастро
или, а об элем ен тарном  
не позаботились. Где, 
например, столовая, ко
торая давно была о б е 
щана для улучшения пи
тания? Почему нашей

м о л о деж и  негде  отдох
нуть, приложить ум, 
ф антазию  и руки — 
культурный очаг тоже 
остается мечтой для 
многих поколений. В по
селке  нет ни поликлини
ки, ни амбулатории и,

ЛИЧНО
чтобы получить эл е м ен 
тарное  лечение, люди 
стоят на остановках, м ы 
тарятся в транспорте.  
Говорят, теперь  Талица 
бесперспективна  по эко
логическим со о бр аж ени
ям. Но ведь думать о

тех, кто о бр ечен  жить 
б е з  социальных удобств, 
кто-то долж ен .  Что ска
жут по этому поводу 
наши кандидаты?

По согласованию е 
избирателями посел
ка пенсионер, инва
лид II группы С. ТЕ
РЕНТЬЕВ.
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ДЕЛОВОЙ КЛУБ РЕДАКЦИИ

Забастовка — 
выход из кризиса?

Первый вопрос, постав
ленный перед нашими собе
седниками: ощущают ли они 
в последнее время, что стиль 
управления, общение между 
начальником и подчиненны
ми стали носить более де
мократичный характер?

Г. А. Малей, директор 
школы № 12: По-моему, да. 
Такой пример. Все годы 
учителей аттестовывал уз
кий круг: директор, секре
тарь парторганизации, пред
седатель профкома. Нынче 
мы отошли от привычной 
формы: оценку каждому
преподавателю ставит пед
совет. А если взять сам про
цесс обучения? Я как ди
ректор никого из своих кол
лег не принуждаю следовать 
только утвержденным мето
дикам. Пожалуйста, учите 
так, как вы считаете нуж
ным. Важно, чтобы резуль
тат был.

В. Н. Шпичук, зам. ди
ректора завода трубчатых 
строительных конструкций: 
Мне кажется, все школьные 
проблемы, как в капле во
дь:, отражаются и во взрос
лой жизни. Люди вступали 
в эту жизнь, не научив
шись в большинстве своем 
самостоятельно думать, по
лагаются только на указа
ния сверху. Да и бытовав
шая долгие годы жесткая 
субординация на отношения 
между начальником и под
чиненным тоже наложила 
свой отпечаток. К акая уж 
тут демократизация... Я счи
таю, что на производстве 
она и по сей день идет 
плохо.

Корр.: Не оттого ли это 
происходит, что по-прежне
му бытует на местах адми
нистрирование?

Л. Д. Изюрова, секретарь 
парткома производственного 
объединения «Хромпик»: А 
вы попробуйте в один мо
мент от него отказаться. У 
нас, например, получается 
плохо. Я об этом по секре
тарям цеховых парторгани
заций сужу. Идеологические 
оперативки превращаются 
по большей части в чисто 
хозяйственные: здесь сырье 
не подвезли, там раствор не 
принимают. Сила инерции 
срабатывает. Мы попыта
лись изменить постановку 
вопросов: рассматривать
роль коммунистов в той или 
иной работе. Не получается, 
скатываемся опять на про
торенную колею. Но я хоте
ла оказать не только об 
этом. В отношении демокра
тии меня больше беспокоит 
другое. ■' Групповой эгоизм, 
например. Сегодня бригада 
имеет право сама выбирать 
себе руководителя. Через 
некоторое время отказыва
ется от него. Хотим пере
вести мастера в другой кол
лектив, а там тоже к нему 
отношение резко негативное. 
«Вы же не знаете как сле
дует человека, почему же 
против выступаете?» — 
спрашиваю. «Та смена не 
приняла его, значит,’ это 
плохой мастер», — отвеча
ют.

В. С. Черданиев, директор 
рудоуправления, член испол
кома горсовета: Мнение лю
дей, конечно, надо учиты
вать. Но, с другой сторо
ны, и принцип демократиче
ского централизма ніжто не 
отменял. В конце концов 
главную ответственность за

выполнение плана, расста
новку кадров несет первый 
руководитель.

Корр.: Легче всего обви
нить человека в том, что 
он не придерживается госу
дарственных интересов. А 
что взамен, оставить жест
кий диктат? Вроде бы все 
уже поняли: не годится. С 
другой стороны, и коллекти
ву дать полную свободу 
действий, как вы сказали, 
рискованно. Между тем де
ло уже кое-где в нашей 
стране доходило до забас
товок. Кстати, как вы отно
ситесь к подобному явле
нию?

Г. А. Малей: Я считаю,
забастовки у нас организо
вывают только крикуны и 
бездельники.

Е. Чебыкин, второй секре
тарь горкома ВЛКСМ: А на 
мой взгляд, это вполне нор
мальное явление. В услови
ях подлинной демократии 
такое право у людей долж
но быть. Мы сейчас везде 
пишем: существует админи
стративно - бюрократиче
ский аппарат. Раз так, то 
у человека должны быть 
различные возможности пре
секать его диктат, в том 
числе и такая, как забас
товка.

Л. Д. Изюрова: Но это
крайняя мера. А она, если 
судить по прессе, нередко 
становится первой.

В. С. Черданцев: Забас
товкой дело не поправишь. 
Сегодня, в условиях хоз
расчета, заработать деньги 
можем только мы сами, ни
кто за нас это не сделает. 
А забастовка — это допол
нительный развал работы. 
Если она встает на повестку 
дня, значит, руководство 
оказалось неспособным уп
равлять коллективом. Для 
выяснения вопросов можно 
и нужно привлечь общест
венные организации, СТК. 
Ведь работаем-то все во 
имя одного результата.

ОТ РЕДАКЦИИ. Ни в 
одном законе не сказано, 
что забастовка в нашей 
стране не может иметь пра
во на существование. И от
носиться к ней как к недо
пустимому явлению было бы 
неправильным. Так же, как 
неверным, думается, было 
бы считать, что в числе ор
ганизаторов подобных собы
тий могут быть одни лен
тяи, бузотеры. Другое дело, 
что забастовка чаще всего 
может принести больше 
вреда, чем пользы. Конкрет
ный пример. Мы уже писа
ли, что в феврале банком 
была задержана на многих 
предприятиях выплата аван
са. И почти сразу же по го
роду пошел слушок, что во
дители грузового АТП гро
зят не выйти на работу. А 
теперь представим, что бы
ло бы, если б это в самом 
деле произошло. Сколько бы 
предприятий было парали
зовано. И это еще раз под
тверждает, как важна про
думанность подобных реше
ний. Во время разговора 
прозвучала мысль и о том, 
чтс журналистам вообще не 
стоит рассказывать о заб а 
стовках, дабы не привлекать 
к ним внимание. Но пе
чать-то фиксирует и анали
зирует происходящее. Не 
делая этого, мы лишь заго
ним проблему вглубь.

НА ПЕРЕЛОМЕ
Начнем с примера. Несколько м есяцев  назад 

газета опубликовала ф отограф ию  передовика  
производства. А под ней его же слова о том, 
почему завод работает плохо. Одной из причин 
рабочий назвал пассивность цеховой админист
рации. Аргументировал, почему. Тем не м ен ее  
этого оказалось достаточным, чтобы на следу
ющий день выяснять отношения с редакцией 
стал сам директор завода. Доводы  его своди
лись к тому, что «вредная» публикация о п о р о 
чила руководство. Мы ж е его убеждали, что каж
дый имеет право на собственное мнение.

Этот эпизод вспомнился не вдруг. О д е м о к р а 
тии и гласности мы в последнее  врем я  говорим 
столько, что, казалось бы, все проблемы, свя
занные с ними, должны быть исчерпаны. Но это
го не происходит. Более  того, споры становятся, 
как нам кажется, острее.  И это отнюдь не слу
чайность. Ведь мы м ен яем ся  сами: бо л е е  откро
венно высказываем свои взгляды по самым р а з 
личным вопросам, используем в экономике но
вые ф о р м ы  работы. А новое— это всегда столк
новение различных точек зрения, подчас не б е з 
болезненное .  Примеров, в том числе и по наше
му городу, привести м ож но сколько угодно. Мы 
о них пишем и будем  писать, сами нередко  
становясь при этом объектом критики. Что ж, это 
тоже вполне естественно — плюрализм мнений.

Так зачем  ж е редакция решила организовать 
деловой клуб с обсуж ден ием  этих вопросов? 
Чтобы ещ е  раз  привлечь к ним внимание? Не 
только. Собрав вместе хозяйственников, партий
ных и комсомольских руководителей, мы попы
тались обсудить моменты, которые зачастую не 
входят в рамки газетных материалов: что в о о б
щ е понимать под дем ократизацией  и гласностью, 
предполагают ли они какую-либо ответствен
ность, как ощ ущ ает  себя критикуемый в газете? 
Рассуждения, порой полемические, участников 
встречи, которую вели журналисты редакции 
Л. Милявская и Д. Стровский, не могут претен
довать на истину в последней инстанции. Однако 
они хорошо показывают, как непросто прокла
дывают себе  дорогу  сегодняшние перемены.

Право
на компетентность

Корр.: На наш взгляд,
сложности нынешнего этапа 
демократизации выпукло от
ражаются на примере выбо
ров народных депутатов 
СССР. Вы согласны?

Г. А. Малей: Мы с учите
лями пришли к выводу: ны
нешняя кампания вообще 
мало чем отличается от пре
дыдущих. Те же самые соб
рания, всевозможные утвер
ждения, Вот встреча нашего 
кандидата П. П. Пьянкова 
с работниками народного 
образования города. Ну, по
слушали его программу, а 
дальше что? Считаю так: 
чтобы мое мнение сформи
ровалось, я должен обсу
дить его программу со сво
им,и коллегами.

J I .  Д. Изюрова: Но это
же нереально — обойти 
Пьянкову все школы. И по
том, уповать только на 
встречи тоже нельзя. Вот 
мы на «Хромпике» собра
лись оргаяизовать ее, раз
весили везде объявления. 
Думаете, много пришло лю
дей послушать кандидата? 
Человек 80—90, а зал вме
щает 400. Результат того, 
что прежде все мы говори
ли одно, а делали другое.

В. С. Черданцев: Соци
альная активность людей 
может родиться только на 
конкретных делах. Отвле
кусь немного. Был на сес
сии Билимбаевокого поссо
вета. Там такой вопрос воз
ник. Химлесхоз хочет стро
ить мебельную фабрику, уже 
и договор с Финляндией за-

тентен, чем рабочий моего
предприятия. Но означает 
ли это автоматически, что я 
лучше готов к работе в 
высшем органе власти? Нет. 
Мне кажется, все кандида
ты у нас сегодня люди до
стойные. Мы изжили одно- 
команднуо систему голосо
вания. Й? это считаю глав
ным.

ОТ РЕДАКЦИИ. Не по
мним, у кого из собравших
ся выскочила такая фраза: 
«Нас научили принимать и 
поддерживать кандидатуру, 
а переучить трудно». Она 
как нельзя точно отражает

ключей. А директор совхоза 
«Витимский» не хочет отво
дить под фабрику землю, 
хдтя его людям наверняка 
нужна мебель. Налицо ве
домственный подход, разру
шающий веру людей в пе
ремены. Ж дут ли они после 
этого выборов? Не уверен.

Корр.: Скажите, а ни у 
кого не возникло желание 
самому предложить себя 
кандидатом в депутаты? Ес
ли нет, то любопытно 
узнать, почему?

Е. Чебыкин: Например, я 
не чувствую себя компетент
ным, чтобы досконально 
разобраться в любом вопро
се, потребуюіцем решения 
на государственном уровне. 
На недавнем совместном 
партийном собрании с ра
ботниками горкома КПСС и 
горисполкома говорили: пло
хо, что так мало рабочих 
выдвинуто. Но мы же опять 
за статистикой гонимся.

JI. Д. Изюрова: А я не
согласна с этим. Депутата
ми должны быть прежде 
всего люди, хорошо знаю
щие нужды населения. А у 
нас выдвинуты в основном 
ученые, партработники, ру
ководители крупных пред
приятий. Каждый из них в 
отдельности, выступая с 
предвыборной программой, 
конечно, выигрывает перед 
рабочим. У него и кругозор 
шире, и доступ к информа
ции.

В. С. Черданцев: Надо, 
чтобы все категории могли 
защитить себя. Да, во мно
гих вопросах я более компе-

суть того, как складывается 
сегодня предвыборная кам
пания. И мнения по поводу 
ее у людей различные, что, 
кстати, подтвердил и раз
говор в редакции. Во мно
гом это объясняется тем* 
что несовершенным оказался 
Закон о выборах, в частно
сти, при формировании уча
стковых избирательных ко
миссий. Тем не менее, по
ложительный результат, как 
отметило большинство уча
стников нашей встречи, все- 
таки есть. И самый главный 
состоит в том, что подня
лась активность людей.

В погоне за истиной

Живет в нашем д о м е  Ксения Устиновна Калинова, 
ветеран труда. В прошлом м есяце  соседи поздравля
ли ее  с днем  рож дения,  очень душевно и тепло. А 
ведь наверняка не к каж дом у идут соседи с п о здр ав 
лениями и благодарностью. Но наша Ксения Устиновна 
заслужила такое отношение, так как сама внимательна 
и д о б р а  к людям. Не с кем оставить малыша? Баба 
Ксюша всегда присмотрит. Ребятишки постарше отмет
ки ей свои показывают. Есть у Ксении Устиновны са
довый участок, где она выращивает р азны е  овощи и

ОТ РЕДАКЦИИ. Больше 
всего споров, как нам пока
залось, вызвал у собрав
шихся вопрос о роли крити
ки в период демократиза
ции. Это закономерно. Так 
получилось, что каждый из 
присутствующих, за исклю
чением Е. Чебыкина, в раз
ное время критиковался в 
городской газете. Большин
ство из наших собеседников 
говорило так: «Подобные
материалы чаще всего по
лезны, но журналистам на
до писать так, чтобы дейст
вительность изображалась 
правдиво». Что ж, и кодекс 
журналиста, появившийся 
совсем недавно* выдвигает 
правдивость в число основ
ных постулатов нашей про
фессии. Иное дело, всегда 
ли одинаково понятие «прав
дивость» для пишущего и 
критикуемого? Отнюдь. Бо
лее того, крайне редко бы
вает, чтобы последние вос
приняли написанное о себе 
как полностью соответству
ющее истине.

Корр.: Месяц назад газе
та писала о том, как про
ходила конференция по со
зданию городского Совета 
по народному образованию. 
А потом на ее страницах 
появился ответ за подписью 
ее организаторов В. П. По
пова и Н. Л. Малюшенко, 
где высказывалось несогла
сие с позицией журналиста. 
К Геннадию Антоновичу воп
рос: кто прав в этом споре?

Г. А. Малей: Нотки оп
равдания в ответе руково
дителей чувствовались.

В. Н. Шпичук: А у меня 
к  корреспондентам вопрос: 
в своих материалах вы все
гда собственное мнение от
стаиваете?

В. С. Черданцев: Обраща
ет внимание на себя такой 
факт: в адрес горкома
ВЛКСМ много появляется 
замечаний, а горкома КПСС 
— нет вообще. Это что, зо
на, закрытая для критики?

ОТ РЕДАКЦИИ. Честно 
говоря, подобных вопросов 
прозвучало немало. Мы свя
зываем их с тем, что в пе
риод гласности возросло 
внимание к печати и в том 
числе к городской газете. 
Так традиционно сложилось, 
что большинство изданий яв
ляются в нашей стране ор
ганами партийных комите
тов. Это не мешает каж до
му журналисту или нештат
ному автору отстаивать

свое мнение, критиковать 
отдельных работников пар
тийного аппарата. При не
обходимости каждый из нас 
может воспользоваться об
ластной, центральной печат
ной трибуной. Сегодня все 
чаще звучит мнение, чтобы 
вывести газеты из подчине
ния партийных комитетов и 
сделать их органами соот
ветствующих партийных ор
ганизаций. Думаем, что с 
целью дальнейшей демокра
тизации общества такое ре
шение со временем будет 
принято.

Корр.: В последнее время 
газета чаще, чем прежде, 
критикует работников ис
полкома. Было немало по
добных выступлений в адрес 
зам. председателя А. Н. Чу- 
то.ва, зав. отделом торговли 
Л. В. Ишковой. А как сам 
исполком относится к это
му?

В. С. Черданцев: Поче
му-то принято считать, что 
у работающих в исполкоме 
семь пядей во лбу. Кроме 
того, у исполнительного ко
митета власть слишком фор
мальная, средств на реали
зацию идей вечно не хвата
ет. До сих пор с протянутой 
рукой ходим по предприя
тиям, хотя, согласно суще
ствующему постановлению, 
они1 сами должны отчислять 
исполкому один процент от 
прибыли. Что же касается 
обсуждения газетной крити
ки в свой адрес, то испол
ком такие вопросы не под
нимал. Может, это делает 
аппарат — не знаю.

Е. Чебыкин: По-моему, в 
нынешней с и т у а ц и и  это 
вполне объяснимо. Потому 
что власть сегодня находит
ся в руках аппарата. Вот и 
получается, что многие воп
росы, требующие гласности, 
решаются кулуарно. Так бы
ло и остается в отношении 
застройки Талицы, не выно
силась долгое время на 
обсуждение и позиция ис
полкома по вопросу, быть 
или не быть в городе ново
му заводу минераловатных 
плит.

Корр.: Да, это так. Одна
ко и горком комсомола не 
спешит через газету обнаро
довать свои решения. Выхо
дит, и здесь гласность имеет 
пока предел?

Е. Чебыкин: Просто эта
ситуация показывает, что 
все мы В какой-то. мере 
оказались неподготовлен
ными к демократии.

ОТ РЕДАКЦИИ. «Неподготовленными к демокра
тии...» Вот,, пожалуй, главная причина, объясняющая, 
почему мы так порой болезненно реагируем на критику 
с газетных страниц, слишком робко, а подчас и неохот
но обсуждаем во всеуслышание вопросы, которые до 
последнего времени вообще решались узким кругом. Д а 
и все проблемы, вокруг которых шел разговор за 
«круглым столом», сдвигаются с места пока довольно 
медленно — механизм демократизации и гласности еще 
не отработан до конца. Но, говоря о них вслух, мы 
тоже стремимся внести свою лепту в эту работу.
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РОДНОЙ ЧЕЛОВЕК
цветы. Д арам и сада угощает детишек, прекрасные 
цветы дарит людям. Однаж ды  вместе с детворой 
принялась кур разводить: представляете,  сколько у
наших ребят  было радостных забот и хлопоті 

А жизнь у Ксении Устиновны была нфтегкой. Стар
шая из семерых детей в сем ье  поехала ма заводскую 
стройку в Донбасс, где ее  застала война. Эвакуирова-

поп знаменем Ленина ■

лась в Первоуральск, работала мотористкой, сварщи
цей, слесарѳм-сантехником. Ее хорошо знают во вто
р ом  стройуправлении треста Уралтяжтрубстрой, быва
ют у нее  в гостях, поздравляют в праздники. Награ
ды за ее  труд скромны: медали, знак ударника о д 
ной из пятилеток. Но не в наградах дело. Всю жизнь 
эта прекрасная женщина отдала людям. И мы, сосе 
ди, считаем Ксению Устиновну родным  и близким че
ловеком, который всегда поможет.

Р. Ш АХМАТОВА, Р, ЛЯПШИНА, О. БРУЙ, другке.



і  Т Р А Д И Ц И И

Под звон бубенцов
Распрощались с зимой 

горняки Магнитки, На 
центральной площади по
селке зеенѳпо веселье  под 
л е р е б о р ы  баяна, Какой же 
праздник б е з  троек! Их 
выделил нам совхоз «Пер
воуральский», и все ж ал е ю 
щие прокатились по посел
ку с ветерком. После игр, 
конкурсов и концертов о со 

бенно вкусен был чай с 
блинами, которы е пригото
вили работники столовой 
N? 20, А организовали пра
здник в рудоуправлении 
работники Л о м а  культуры и 
сам одеятельн ы е  артисты,

э. ПАЛИЕвец.
директор 

Д о м а  культуры 
горняков.

БЕЛОРУССКАЯ ССР. С не 
режодом на новые Формы 
хозяйствования связы вает  
свои успехи  моллектив Мо
гилевского п роизводственно
го объединения шелковых 
тканей. За короткое вре
мя обновлен ассортимент  
продукции, налаж ен выпуск  
деф ицитны х см есовы х тка
ней для м еж сезонной  одеж» 
ды. "Д всего М огилевское 
объединение, которое стало  
самым крупным в отрасли, 
производит в год 129 милли
онов квадратны х метров  
тканей различны х артику
лов и рисунков.

Ма снимке: эта модель
одеж ды  выполнена из тка
ни выпускаемой в цехах  
Могилевского объединения  

Фото В ВИТЧЕНКО. С ЖЕ- 
ЛУДОВИЧА (Ф отохроника  
ТАСС).

Ш НОВОСТИ 
КУЛЬТУРЫ

Подарили 
красоту

Большим событием в 
жизни . новоуткимцев стала 
выставка народного  творче
ства, О коло 30 на р о д 
ных умельцев  представили 
свои работы.

Удивительна по с о в е р 
шенству исполнения р езьба  
по д е р ев у  газосварщ ика за
вода «Искра» Викторе Сы че
ва Причудливые маски, ва
зы, пепельницы из капа- 
корня —• чудесные творения 
мастера-умельца.

ВЬехнщали вы шитые пан
но Т. И. Никифоровой и ап
пликации-пейзажи из цвет
ного лоскута И, Н. Раскова- 
ловой. Кружевные вазы 
М. А. Ермаковой, ажурные 
щели, к о а а п о з и ц и и  МИНИ- 
г ю р н ь іх  букетов и нагтен- 
ные пейзажи из семян Н. А. 
Долгих, горящий всеми цве
тами радуги ковер А А. 
Юдиной — *•*© это вызыва
ет ощ ущ ение  праздника, 
поднимает настроение,

«Мы отдыхаем здесь»,— 
говорили посетители выс
тавки. За  два дня ее  р а б о 
ты бо л е е  четырехсот чело
век побывало на ней. По
долгу останавливались у по
делок из дерева ,  бересты, 
дьіка А. М, Кабардина, р а 
бочего  ж елезной  дороги. 
Резньіе д ер евян н ы е  часы 
зтого мастера ,  казалось, ве 
ли особый- счет мгновениям 
красоты.

Символом уюта стал уго
лок «ААоя кухня» И. Л. Кар
науховой/ Расшитая чайная 
скатерть, вышитые салф ет
ки, прихватки и подставки 
под горячие блю да — все 
это выполнено с большим 
вкусом.

Привлек посетителей уго
лок м оделей  о деж ды  .И з я щ 
ные комплекты с о вр е м ен 
ного стиля о деж ды  предста
вила 3, В. Попова, педагог- 
организатор клуба «Бура- 
тино».

Больщо-е спасибо инициа
торам выставки 3. В. Попо
вой, Н. А. Долгих, Н. Л, 
Карнауховой, другим за чу
десный подарок!

Т. МДХНЕВА. 
п. Новоуткинск.

И нженерно педагогический  
коллектив, партийная, п р оф 
сою зная организации ср ед 
него профессиональнп-тех- 
ни'ческого училищ а № 69  
глубоко скорбят по поводу  
кончины бы вш его директора  
училиш а, члена КПСС с 1958 
года Николая М ихайловича 
Казарина-

Николай М ихайлович ро
дился 18 января 1929 года в 
селе Слобода Первоураль
ского района в сем ье р або
чего. В 1944 году, после 
окончания семмлетмей ш ко
лы, начал трудовуй* деятель
ность разнорабочим  Коуров- 
ской артели.

С 1952 по 1954 год после 
окончания Харьковского ин
дустриального техникума  
трудовы х резервов Н. М, Ка
зарин работает в Сталин
градском областном управ
лении трудовы х резервов, В 
сентябре 1954 года п ер еве
ден в распоряж ение Сверд
ловского областного управ
ления трудовы х резервов. 
Николай Михайлович про
шел путь от мастера произ
водственного обучения до  
руководителя училищ а. Тру
довой стаж  Н. М. Казарина  
более 43 лет Из них 33 го
да отдано систем е п р оф ес
сионально - технического о б 
разования.

П оследние 19 лет Н. М, 
Казарин был директором  
профтехучилищ а № 69, Под 
его руководством и при его  
непосредственном  участии  
осущ ествлен п ереход на 
ср едн ее обучение учащ ихся, 
значительно укреплена м а
териально - техническая б а 
за училищ а.

За годы работы коммуни
ста Н. М Казарина дирек
тором учебном у заведению  
было присвоено звание  
«Училище высокой культу
ры труда и обучения», ко
торое сохранялось с 1967 
по 1976 год. В честь 60-ле
тия образования СССР в 
1983 году училищ е награж 
ден о знаком «П обедитель  
социалистического соревно
вания».

За время работы в СПТУ 
К9 69 Н. М. Казарин на
граж ден Юбилейной ленин
ской медалью, медалью «Ве
теран трѵда», значком «От
личник профтехобразования  
РСФСР*, «Отличник Мини
стерства строительства
РСФСР*.

Светлая память о Николае 
М ихайловиче Казарине на
всегда сохранится в наших 
сердц ах.

Группа товарищ ей.

j
Кинотеатр «Восход». 17, 18 маота «НА СЛЕДУ

ЮЩЕЕ УТРО». Сеансы: 1 7 - г о '-  9. 11, 13, 15, 17. 19, 
21 час; 18-го — 9, 11. 13, 15 час. 18 марта «НА ДНЕ, 
ИЛИ  СКО ЛЬКО  СТОИТ ЛЮ БОВЬ?» Сеансы; 17, 19, 
21 час. 17, 18 марта в 23 часа премьерные ночные се
ансы фильма «ЛЮ БЯТ ТОЛЬКО РАЗ».

Кинотеатр «Космос», 17 марта «МАЛЬЧИК С БО Л Ь
ШОЙ ЧЕРНОЙ СОБАКОЙ», Сеансы 9. 11. 13, 15 час. 
17, 18 марта «МЕНЯ ЗОВУТ АРЛЕКИНО» (2 серии, 
лети не допускаются). Сеансы: 18, 21 час. 18 марта 
«ТАЙНА СТАРОГО ЧЕРДАКА». Сеансы: 9, И , 13,
15 час.

Дворец культуры и техники «Строитель». 17 марта
«МОИ БОЕВОЙ РАСЧЕТ». Сеансы:' 13, 20 час.

Клуб имени В, И, Ленина 17 марта в 18 часов «АГО
НИЯ» (2 серии, лети не допускаю тся).

Видеозал ЗКМК. 17 марта «ЗВ ЕЗДН Ы Е ВОИНЫ». 
6 серия. Сеансы: 17, 19, 21 час.

Редактор В. И. ПРУДНИКОВ.

[ W  „ВОСХОД
ТОЛЬКО ДЛЯ ВЗРОСЛЫХ

С 20 марта по 2 апреля фестиваль фестивалей. 
Вновь на нашем экране показ новых зарубежных 
фильмов, получивших призы на” международных 
кинофестивалях. Надеемся, что вы откроете для 
себя новые имена актеров и режиссеров, увидите 
фильмы, разные по жанрам, о любви, политике, 
человеческих судьбах .

20—26 МАРТА.
«Любят только раз* (Ю гославия). В этой 

картине есть некоторый переизбыток чувственно
сти,1 вообще свойственный югославскому экрану, 
а тем более фильму о любви

«Атлантик-Сити» (СШ А), Герою фильма судьба 
подарила ѵдачу.. В его заурядную жизнь входят 
деньги и страсть, но слепая удача всегда . безрас.-, 
судна.

27 М А Р Т А — г; А П Р Е Л Я
«Естердей» (.Польша).. Поклонники «Битлз» — 

против «музыки ТОЛСТЫХ». Это история одной не
покорной компании.

«Прилив» (Австралия). Случайные заработки, 
стриптиз в ресторане, пьянство. ■ постоянные доро
ги — вот чем заполнены будни молодой женщи
ны — главной героини этого фильма-.
• Сеансы: 9. 13. 17 и 21 час. *

Билеты продаются в кассе кинотеатра.

Ш  ДВОРЕЦ СПОРТА имени 50 лети* ВЛКСМ
20—21 марта лауреат международных и все

союзных конкурсов Ирина Отиевз с группой 
Юрия Крашевского и рок-бард Александр Хол-- 
кттн.

Начало концертов 2 0 'марта в 19 часов, 21 мар
та в 18 час, 30 мин. и 20 час, 30 мин.

Билеты продаются в кассах . Дворца спорта. 
Кассы работают с 9 до 20 часов.

ТЕАТР-СТУДИЯ «ВАРИАНТ» ПРЕДЛАГАЕТ .

СПЕКТАКЛИ ДЛЯ ДЕТЕЙ
22. 29 МАРТА. 3. Киспяковя, М. Волымец. « Д о 

рогие  мои волшебники» (сказка-игре, в которой 
принимают участие зрители).

23, 31 МАРТА. С. Козлов, «Поющий поросенок» 
(сказка-детектив).

25 МАРТА, С. Козлов. «Трям! Здравствуйте!» 
(музыкальная сказка).
. 28 МАРТА, 1 АПРЕЛЯ. М, Бартенев, «Считаю 

до  пяти,.,» (музыкальная сказка).
30 МАРТА, 3 АПРЕЛЯ, М. Панфилова, «Тайна 

заколдованного  портрета» (волшебная сказка).
Начало спектаклей в 10 часов.

СПЕКТАКЛИ ДЛЯ ПОДРОСТКОВ, 
МОЛОДЕЖИ И ВЗРОСЛЫХ

21, 28 МАРТА, 4 АПРЕЛЯ, Наэым Хикмет, П ре
м ьер а  «Быть или не быть» (исследование одного  
самоубийства).

22, 29 МАРТА. В, Бурлаков. «Дуэль» (со вр ем ен ,  
на» история в дву* частях).

23 МАРТА, 1 АПРЕЛЯ, А. Козловский. «Страш
ные, сны З а м о р ен о в а  В. П.» (ком едия-м ираж  в 
двух частях).

24 МАРТА. Г. Ма млин, «Эй ты, здравствуй!» 
(лирическая к ом едия  в двух частях).

27, 30 МАРТА, 2 АПРЕЛЯ. М Булгаков П р е 
м ьер а  «Мастер и Маргарита» (пьеса в трех ча
стях).

31 МАРТА. Н. Коляда, «Играем в фанты» (тра- 
’ гифарс в двух частях).

Начало спектаклей в 19 час, 30 мин. Спектакли 
идут в помещении Д ворца  культуры и техники 
«Строитель», билеты продаются в кассе  театра 
и у распространителей. Справки по телеф ону  
2-37-32,

Ц  ВНИМАНИЮ ПОКУПАТЕЛЕЙ!
По окончании сроков реализации не приобре

тенные по талонам колбасные изделия поступают 
в свободную продажу. В конце месяца завоз 
колбасы в магазины не увеличится, и все вы
данные талоны отоварены быть не могут. В свя
зи с эгим просьба приобретать колбасные изде
лия равномерно в течение месяца. Талоны за 
март в апреле не принимаются.

Я  СЛУЖБА ТРУДОУСТРОЙСТВА 
ПРИГЛАШ АЕТ

начальника цеха, зам. председателя по производ
ству, главного инженера ОКСа, главного бухгал
тера (мужчину), инженеров-хямиков, конструкто
ров, инженера по технадзору й эксплуатации 
оборудования, мастеров строителей, заведующих 
магазинами, бухгалтеров, нормировщиков, про
давцов, методиста производственной гимнастики, 
кондитеров, вязальщиц, косметологов, слесарей, 
машинистов мостовых, козловых и башенных кра
нов, станочников Tib деревообработке, щтукату- 
ров-маляров, плотников, бетонщиков, токарей.

ТРЕБУЮ ТСЯ: по извещению № 10 для вновь 
строящегося цеха: зам. главного бухгалтера, на
чальник производственного отдела, инженеры- 
энергетики. механішн, электромонтеры, формов
щики, токари.

По извещению № 14 в связи с вводом в экс
плуатацию вновь построенного цеха: начальник 
цеха материально-технического снабжения, масте
ра, водитель на микроавтобус, операторы или 
ученики операторов окрасочно-сушильной линии и 
агрегатов, электромонтеры по ремонту и обслу
живанию электрооборудования, сортировщики- 
упаковшяки теплоизоляционных изделий (женщи
ны). стропальщики, слесари по сборке металло
конструкций.

По извещению № 15 — взрывники, э  также 
желадощие' получить специальность взрывника с 
обучением в Белоярском ГПТУ № 73.

По извещению № 61 — старший мастер и 
главный бухгалтер

По извещению № 71 — для курирования стро
ительства объектов- завода: инженер-строитель,
инженер по водоснабжению и канализации (име
ющие опыт работы в строительстве).

Для пуска второй очереди отделения насосно- 
компрессорных труб требуются1 резчики труб и 
заготовок, операторы постов управления, штам
повщики на гидропрессах, машинисты, электро- 
мостовых, кранов, стропальщики, слесари-ремонт
ники. электромонтеры.

На временную работу требуются рабочие для 
текущего-ремонта 'и обтягивания теплиц пленкой..

Для, работы по совместительству и с неполным 
рабочим днем приглашаем шеей и рабочих на 
переборку овощей.

34 всеми справками и направлениями на -рабо
ту обращаться в центр по -трудоустройству насе
ления по адресу: ул. 1 Мая, 10.

Почувствовав запах газа, немедленно закройте та
зовые краны, проветрите помещение и вызовите ава
рийную брргадѵ по телефону.

ТРЕСТ ПЕРВОУРАЛЬСКМ ЕЖ РАЙГАЗ

Щ  ГОРПИЩ ЕТОРГ приглашает на работу ки
оскеров. продавцов по продаже, молока и кваса 
из цистерн, рабочих на переборку овощей. Для 
работы на складах базы приглашаем водителей 
электропогрузчиков с оплатой 200—220 рублей, 
предоставлением льготного питания.

ш  ВЕЧЕРНИЙ М ЕТАЛЛУРГИЧЕСКИЙ ТЕХ
НИКУМ объявляет прием слушателей на 3-ме
сячные подготовительные курсы. Плата за курс 
18 рублей. Начало работы курсов 1 апреля. 
Проводятся занятия по математике, русскому 
языку и литературе.

При поступлении необходимы заявление, доку
мент о среднем образовании.

Обращаться по адресу: пр. Космонавтов. !,
комната 12 ежедневно, кроме субботы и воскре
сенья, с. 10 до 18 часов. Телефоны 2-49-88, 
2-78-69.

Я  УВАЖАЕМЫЕ ГГЕРВОУРАЛЫІЫ!
#  На фабрике химчистки и крашения одежды 

«Чайка» для удобства населения и экономии вре
мени организована предварительная запись в пра
чечную самообслуживания.

Часы работы прачечной самообслуживания: с 8 
. до 22. час., понедельник — с 10 до 16 час., вы
ходной — воскресенье.

Справки по тел. 2-53-30 или 2-53-63.
Адрес: ул. Данилова, 1-а.
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